
麗らか（うららか）：空が晴れて日が明るく、おだやかな天気（卒業や進級を祝うような天気）。

春は出会いと別れの季節です。この３月をもっ

て森の里小学校を去る教職員を紹介するとともに、

皆様へのご挨拶を掲載いたします。なお、移動先

については、新聞発表等でご確認下さい。

深く考え、心豊かな、

思いやりのある たくましい子

離任のご挨拶
お世話になりました

校長 髙山亮司（帯広市内への異動）
２校の中学校長を経て、初めての小学校の校長として、保護者や地域の方々のご協力、ご支

援をいただきながら勤めることができました。この２年間は一昨年末からのコロナウィルスの

感染拡大防止施策のもと、令和２年度においては参観日や運動会、学習発表会、３０周年記念

式典の中止など、皆様となかなかお目にかかることが叶わず、私にとって残念な１年となりま

した。保護者の皆様にとりましても、学校でのお子様の生活の様子を直接ご覧いただくことが

できず、成長の姿がなかなか見えづらい非常に残念な１年であったと思います。子ども達や保

護者の方に申し訳ないと思いながら、苦渋の決断をしてきましたが、子ども達は間違いなく「深

く考え心豊かな思いやりのあるたくましい子」に成長しています。コロナ禍が落ち着き、通常

の教育活動のもと、お子様の成長をご覧いただける日が来ることを私も楽しみにしております。

２年間、本当にお世話になりました。

教諭 石原裕子（３月をもって退職）
この３年間、里の子学級の担任として、たくさんの可愛い子ども達と関わることができまし

た。教員生活の最後を森の里小学校で過ごすことができ、たいへん嬉しく思います。

学習で問題を一緒に考えたり、作品の制作で一緒に取り組んだり、一緒に楽しく遊んだり、

掃除をしたり、毎日がとても楽しかったです。子ども達の笑顔や頑張っている姿も大好きでし

た。保護者の皆様には、いつも温かく連携をとっていただき、本当にありがとうございました。

子ども達の今後の成長を心より願っています。

次年度の学級編成について
３月２３日現在、6年生以外は２学級編成を予定しています。ただ

し、今後の転出によっては変更になる場合がございます。詳細につい

ては、学級発表（４月６日）でご確認下さい。新2年生については、

義務教育標準法改正により、また新３・4年生は少人数学級実践研究

事業の活用により2学級となります。

新１年生：２学級 新２年生：２学級 新３年生：２学級

新４年生：２学級 新５年生：２学級 新６年生：１学級



日 曜 主な行事予定

１ 木 職員会議 学年会議 安全点検日

２ 金 学年会議

３ 土

４ 日

５ 月 職員会議 学年会議

６ 火 学級・担任発表 職員会議

７ 水 職員会議（予備日）

８ 木 第３１回入学式 １学期始業式

９ 金 一斉下校日（５時間授業日）

１０ 土

１１ 日

１２ 月 発育測定（高学年）

１３ 火 発育測定（中学年） 新入児道歩行教室

１４ 水 発育測定（低学年・森の子） ５時間授業日

１５ 木 新１年生給食開始

１６ 金 児童会

１７ 土

１８ 日

１９ 月 職員会議

２０ 火 生活情報交流会（５時間授業日）

２１ 水 ５・６年生参観日 学級懇談会

２２ 木 帯教研一斉部会（５時間授業日）

２３ 金 ３・４年生参観日 学級懇談会

２４ 土

２５ 日

２６ 月 ＳＴ来校週間

２７ 火 ２年生参観日 学級懇談会

２８ 水 １年生参観日 学級懇談会 学年会議

２９ 木 昭 和 の 日

３０ 金 内科検診 月末統計

教諭 髙橋玄助（他町へ異動）
森の里小学校では、４年間勤務させていただきまし

た。特別支援学級担任として、いろいろな学年と一緒

に勉強することができ、たくさんの思い出ができまし

た。その中で、行事や授業、そうじなどでたくさんの

場面で関わることができました。

一緒にテンカをしたり、サッカーをしたり、バスケ

ットボールをしたり、本気で子どもたちと遊び、楽し

い毎日でした。日々、子どもたちの成長を見ることが

できて幸せでした。

保護者の皆様には、ＰＴＡ活動や日々の教育活動を

通して、たくさんのご協力をいただきました。本当に

ありがとうございました。

助教諭 佐藤萌々（市内へ異動）
私は昨年の１０月から森の里小学校で勤務させてい

ただきました。１０月からという途中からの着任にも

関わらず、とても温かく迎えていただき感謝しており

ます。

森の里小学校のみなさんとはたくさんの思い出がで

きました。一緒に勉強をしたことや、グリーンタイム

で遊んだこと、一緒にふざけたこと、怒ったこと、喜

んだこと…短い期間の中に、数え切れないほどの素敵

な思い出ができました。どの思い出も私の宝物です。

本当に短い期間ではありましたが、児童のみなさん

や保護者の皆様のおかげで充実した日々を過ごすこと

ができました。どこかでまた会えることを楽しみにし

ています。ありがとうございました。

事務職員 堀井さふみ（他町へ異動）
親しみぶかく、すこしシャイな森の里小学校の児童

たちと、緑の森に囲まれた気持ちの良い環境で、６年

間勤務させて頂きました。

仕事柄、児童の皆さんや保護者の皆様、地域の皆

様とは、直接関わらせて頂く機会がとても少ないにも

関わらず、優しくして頂いて感謝しております。あり

がとうございました。

学習指導員 藤田佳奈子（退職）
昨年９月に学習指導員として赴任し、１年生学級と森の子学級に入らせていただいておりました。

森の里小学校の初めの印象は、とにかく校内が明るくきれいで、教職員や保護者の皆さんが、教

育環境作りへ熱心であることが伝わってきました。そして、コロナ禍の大変な中でも明るく、素直

で、いろんなことを頑張るお子さん達には、日々元気を分けてもらったり、チャレンジする大切さ

を思い出させてもらったりしました。もっと長くお子さん達の成長をそばで見守りたく、残念な思

いでいっぱいですが、離れても応援し続けたいと思います。

短い間でしたが、とても楽しかったです。どうもありがとうございました。


